



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sinergitas TNI-Polri dan Kuwu Desa Jatiseeeng Kidul Kec. Ciledug Kab. Cirebon dalam rangka menjaga situasi Kamtibmas menjelang Pilkada serentak 2024.

Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID

Jul 30, 2024 - 14:20



KAB. CIREBON. Dalam rangka menjaga dan memelihara situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di tengah-tengah masyarakat, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. yang diwakil Kanit IK IPDA Heri Widagdo bersama Anggota terus meningkatkan Sinergitas dengan Babinsa Koptu Agus Rusdianto dan Kuwu Desa Jatiseeeng Kidul Sdr. Dadang Darmawan, SE.

didampingi para Perangkat Desa, kegiatan ini bertujuan untuk memupuk tali silaturahmi dan hubungan kinerja lintas Sektoral demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada serentak 2024 mendatang. Selasa (30/07/2024). Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. yang diwakili oleh Kanit IK IPDA Heri Widagdo meminta Do'a dan dukungan kepada Kuwu, Babinsa dan para tokoh serta elemen masyarakat lainnya dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif, karena peran serta para tokoh agama dan masyarakat sangat penting dalam mengajak masyarakat guna menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Mengatakan "Kami minta Do'a, dukungan dan peran serta dari para Kuwu selaku Kepala pemerintahan Desa, para tokoh agama untuk mendukung aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat agar situasi tetap terjaga dan terpelihara dengan aman, damai dan kondusif menjelang Pilkada serentak tahun 2024 mendatang. "Tuturnya" Lebih lanjut Kapolsek menuturkan "bahwa sinergitas antara TNI -Polri Kuwu dan masyarakat, terutama para tokoh-tokoh baik tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda maupun warga masyarakat lainnya sangat diperlukan dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif dilingkungannya.